

## LA GUERRE D'ABYSSINIE.



ITALIE.—La manifestation sur la place Colonna à Rome.

La défaite des troupes italiennes en Afrique a provoqué une émotion considérable surtout à Rome où il y a eu des manifestations inquiétantes pour la paix publique.

Celle qui a eu lieu sur la place Colonna a été particulièrement importante.

Dans l'après-midi, on avait distribué sur la place des bulletins invitant les partisans du retrait des troupes d'Afrique à se réunir le soir sur la place Colonna.

A huit heures, quelques centaines de personnes sont venues au rendez-vous, en proférant des cris hostiles.

La police a opéré des arrestations ; un député a été maltraité et arrêté. Il a été remis ensuite en liberté.

Les manifestants se sont rendus ensuite au Capitole. La troupe a mis baïonnette au canon pour les empêcher de passer. Les manifestants ont sifflé la troupe.

Cependant, les soldats remettent la baïonnette au fourreau, et aussitôt éclatent les cris de : " Vive l'armée ! " Les députés Taroni et Zavattari parlent aux manifestants : " La police, disent-ils, nous a défendu de porter notre protestation au Capitole, mais notre but est tout de même atteint.

" Nous voulons épargner au peuple de nouveaux malheurs en Afrique, il faut rappeler les troupes. La politique africaine est inspirée par un but inavouable. Le peuple doit faire triompher son droit avec calme. "

Il était près de minuit quand la manifestation prend fin. Il y a eu une vingtaine d'arrestations.